

## Neues Ärztezentrum Seebachtal

### Medizinische Grundversorgung in der Region sichergestellt

Im Oktober 2024 informierte die Arztpraxis Schembra in Hüttwilen öffentlich über die bevorstehende Praxisschliessung im Dezember 2024. Bedauerlicherweise konnte zur Sicherstellung einer strukturierten Übergabe keine Einigung erreicht werden.

In einem gemeinsamen Kraftakt der Praxis Stammertal in Oberstammheim, engagierten Ärztinnen und Ärzten, dem vom Gemeinderat Hüttwilen mandatierten Beratungsunternehmen PraxaMed und weiteren Akteuren aus der Bevölkerung konnte letztendlich trotzdem der Grundstein zur zukünftigen medizinische Grundversorgung der Region gelegt werden.

Per 7. Januar 2025 wird die Praxis Stammertal «[www.praxis-stammertal.ch](http://www.praxis-stammertal.ch)» zusätzlich durch Frau Dr. med. Patricia Etzrodt unterstützt, um für die beiden Monate Januar und Februar die ehemaligen Patienten der Praxis Schembra zu betreuen. Dringliche Termine können bereits ab Montag, 16. Dezember 2025 in der Praxis Stammertal unter 052 745 13 00 vereinbart werden.

### Neues Ärztezentrum ab März 2025

Anschliessend wird per März 2025 in Hüttwilen das Ärztezentrum Seebachtal unter der Leitung von Frau Dr. med. Patricia Etzrodt eröffnet. Herr Dr. med. univ. Bystrik Baranec wird ebenfalls per März den Praxisstandort vom Stammertal ins neue Ärztezentrum Seebachtal in Hüttwilen verlegen. Das Ärzteteam wird zusätzlich durch Dr. med. Marko Vukovic vervollständigt.

Weitere Informationen zum neu entstehenden Ärztezentrum Seebachtal werden im Dezember auf der sich zurzeit im Aufbau befindlichen Webseite «[www.az-seebachtal.ch](http://www.az-seebachtal.ch)» aufgeschaltet.

### Patienteninformation

Bei ehemaligen Patienten der Praxis Schembra, die sich ab dem 16. Dezember in der Praxis Stammertal gemeldet haben, werden mit deren ausdrücklicher Einwilligung die Krankenakten anschliessend per März strukturiert an das neue Ärztezentrum Seebachtal übergeben. Bei nicht dringlichen Anliegen werden die Patienten gebeten, sich im März 2025 direkt im neuen Ärztezentrum Seebachtal zu melden – so wird das Personal der Praxis Stammertal bestmöglich entlastet.

### Ärzeschaft neues Ärztezentrum Seebachtal

- Dr. med. Patricia Etzrodt ist erfahrene Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin und Kardiologie. In Teilzeit arbeitet Sie zudem im Herz-Neuro-Zentrum Bodensee.
- Dr. med. univ. Bystrik Baranec ist erfahrener Allgemeinarzt und praktiziert seit 2016 in Oberstammheim in eigener fachlicher Verantwortung.
- Dr. med. Marko Vukovic verfügt über langjährige Erfahrungen in der Allgemein- und Hausarztmedizin im In- und Ausland.

Besten Dank an alle Akteure, die zu dieser Lösung beigetragen haben

Dr. med. Patricia Etzrodt	Dr. med. Raphael Butsch Praxis Stammertal	Dr. med. univ. Bystrik Baranec Praxis Stammertal	Dr. med. Marko Vukovic
Irene und Stefan Mischler Immowerft GmbH	Tim Jenni PraxaMed Center AG	Gemeinderat mit Gemeindepräsidentin Sabina Peter Köstli und Stellvertreter Daniel Bauer	